

EN VIVO

LESTER TOLEDO NIEGA ACUSACIONES DE LAFaurie Y NEXOS CON PETROLEROS

Por La Silla Vacía Hace 8 horas



¿De qué estamos hablando? Lester Toledo fue el asesor principal de campaña del asesinado senador Miguel Uribe Turbay en la precampaña del Centro Democrático. Esta semana fue uno de los personajes señalados por José Félix Lafaurie -en su carta de salida del uribismo, junto con su esposa María Fernanda Cabal- de atacar al partido desde adentro, con nexos con otros políticos y hasta con dirigentes del actual gobierno con quienes tendría intereses petroleros.

Hoy, en una carta de cuatro páginas, Toledo negó las acusaciones de Lafaurie y dijo que Cabal, quien perdió la elección interna del uribismo a la Presidencia, es "junto a Gustavo Petro, la política más repudiada de toda Colombia".

Vamos por partes para no perdernos en el enredo.

Lo que dijo Lafaurie de Toledo. Dijo en un chat a Álvaro Uribe que había una relación (sin comprobar) de petroleros venezolanos con Ricardo Roa, gerente de **Ecopetrol**.

"(...) 5. La realidad es que Lester Toledo (fue asesor de Bukele) llegó a la campaña de Miguel y manejó la parte de comunicaciones, imágenes, etc. Usted recibió una carta de los otros cuatro precandidatos (conozco apenas los borradores) en la que se quejaban de la situación y los reunieron después del foro de Neiva con el propio Miguel y el director del CD. 6. También se habló de un grupo de venezolanos muy activos en los negocios de **Ecopetrol**, a propósito de un pozo que **Ecopetrol** desestimó y se lo cedió a la compañía venezolana. Se habla de relaciones con Roa (...)".

Como reveló La Silla Vacía, en diciembre de 2024 **Ecopetrol** le cedió su participación en el bloque VMM32 a la empresa Cementaciones Petroleras de Venezuela, Cpven E&P Corp sucursal Colombia. Esa firma es de propiedad de los venezolanos Pantin Shortt, que a su vez han sido socios de Seratino Iácono.

Ecopetrol ya había invertido 13 millones de dólares en el bloque que le regaló a Cpven. Según estados financieros de Cpven, ese bloque tenía potencial petrolero y "los informes técnicos analizados hasta el momento son bastante alentadores".

Toledo negó conocer o tener negocios con estas personas. Dijo que "no solo no he tenido ninguna participación ni en esta campaña ni en el pasado con ningún ente público en Colombia". Además, en una larga lista de personas que dijo no conocer, incluyó a Roa y a Iácono.

"Lo reitero: no he visto a ninguna de estas personas en toda mi vida y reto públicamente a cualquiera de ellas a que salga y me desmienta. El señor Lafaurie, en medio de su tusa electoral, creo no se dio cuenta del error que ha cometido, me reservo las acciones legales a tomar sobre este injurioso informe", señaló el asesor.

Por último, dijo que no participará en ninguna campaña electoral en el país.

Esta es la carta completa:

Añade dibujos a mano alzada, firmas y contenido resaltado con la nueva herramienta de dibujo

Entendido Recordar más tarde

LOS COLOMBIANOS

Este año, en Colombia, tuve la oportunidad de ejercer con mucho profesionalismo y compromiso como uno de los líderes más brillantes que la vida ha puesto en mi camino: Miguel Uribe Turbay. No me alcancan las palabras para describir lo orgulloso que me siento de haber trabajado tan intensamente este año a nivel de temas como petróleo. Un señor, brillante, con el país en la cabeza, pensando en su costa este, con unos principios y valores inquebrantables y con una pasión por el servicio que jamás había visto. Haber sido su director de campaña junto a un equipo de profesionales que dimos lo mejor de nosotros acompañándolo durante más de año y medio es algo que me llena de orgullo y que no voy a olvidar jamás. Cuando conocí a Miguel, gané un gran amigo, pero como sucede ocurrir en política, al mismo tiempo gané enemigos porque la lucha por el poder político algunos asumen de la más alta forma.

Con respecto a las infamias que han sido publicadas y que durante muchos meses fueron repetidas en el proceso interno del partido Centro Democrático, aclarar algunos puntos en defensa de mi buen nombre.

1) Hasta este señor de que conocí de mis conocimientos en negocios petroleros dice "falso". A diferencia de él, yo jamás he tenido "negocios políticos". Jamás he administrado fondos públicos, ni en mi país Venezuela ni en ningún país del mundo. En las múltiples campañas y procesos para los que he sido contratado, debería saber el señor Lafaurie que quienes corren con los gastos del equipo asesor, son entes privados como los partidos políticos y/o comandos de campaña de los candidatos, no ningún ente público.

Abre este PDF en Adobe Acrobat. Con la extensión de Acrobat, puedes editar, resumir y hacer mucho más. Si lo deseas, puedes ocultar este acceso directo en Preferencias.

Cerrar

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- **Gobierno niega última apelación de Pipe Tuluá para ser extraditado a EE.UU.** Hace 9 horas
- **Centro Democrático pide que Paloma pueda gastar más en la consulta** Hace 9 horas
- **En medio de tensiones regionales, Petro llega a foro de Panamá** Hace 10 horas
- **Desayune informado con las movidas clave de este 28 de enero de 2026** Hace 10 horas
- **Duerma informado con las claves de este 27 de enero de 2026** Hace 22 horas
- **Partido del Trabajo ofrece aval presidencial a esposa de Quintero** Hace 23 horas

Descargar

ETIQUETADO: Centro Democrático, José Félix Lafaurie, Juan Carlos Pinzón, Lester Toledo, María Fernanda Cabal, Ricardo Roa, Serafino Iácono

EN VIVO



EN VIVO

En Cúcuta, Cepeda arrecia contra Uribe y advierte por decisión del CNE

Hace 23 horas



EN VIVO

Sexo, constituyente, reelección: discurso de tres horas de Petro

Hace 23 horas



EN VIVO

Gobierno ha firmado más de 5.900 contratos antes de la Ley de Garantías

Hace 23 horas

EN VIVO

Cancillería propuso reunión con Ecuador. Colombia alista más aranceles

Hace 24 horas

La Silla Vacía.



Sobre La Silla Vacía

Quiénes Somos

Nuestros servicios

Preguntas frecuentes

Tratamiento de datos personales y términos y condiciones

Secciones

Historias

En Vivo

Opinión

Detector de Mentiras

Quién es quién

Silla Amazonía

Red de Expertos

Silla Académica

Podcasts

LabAI

Hágase Super Amigo.

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME